



**6 Pièces**

**120 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02UL3N**

**890 000 €**

**Deauville**

Appartement à vendre (14800)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Engel & Völkers Deauville vous propose à la vente en exclusivité cet appartement en duplex de 112m<sup>2</sup> Carrez, situé aux derniers étages d'une résidence de standing, sur la première hauteur de Trouville. Au quatrième étage, il se compose d'un séjour ouvrant sur une terrasse de 11m<sup>2</sup> exposée Sud, d'une cuisine équipée, d'une chambre et sa salle d'eau. A l'étage supérieur, un vaste palier desservant trois chambres, donnant sur une seconde terrasse de 11m<sup>2</sup>, une salle de bains, des toilettes, une buanderie et un dressing. Le bien dispose d'une grande cave et de deux places de stationnement. Enplacement ...

Engel & Völkers Deauville offers you this exclusive 112 sqm Carrez duplex apartment for sale, located on the top floors of a luxury residence on Trouville's first rise. It comprises, on the 4th floor, a living room opening onto a south-facing 11 sqm terrace, a fitted kitchen, a bedroom with en-suite shower room. On the upper floor, a vast landing, three bedrooms opening onto a second 11sqm terrace, a bathroom, toilet, laundry room and dressing room. The property has a large cellar and two parking spaces. Sought-after location 500 m from the beach and shops and 1 km from the station. A rare ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

